

さくらっこ便り 5月 24日号

さくらっこ広場通信 第145号

皆さんお久しぶりです！新年度さくらっこ広場の開始です

3月31日に定年退職した狩野ですが、やはりさくらっこを開かせていただきます。学生たちと一緒に、よろしくお願いいたします。

今日は、6組16名、2歳から6年生までの親子の皆さんが参加してくださいました。学生たちは、入学したての1年生が4名、それに卒業したての3名の卒業生も広場の雰囲気を感じに来てくれました。(就職したての2か月大変そう...)

それから、さくらっこ広場をいつも応援してくださっている 菊地知子先生、森藤郁子先生が東京から来てくださって、1年生の学生たちや親子の皆さんと一緒に遊びに交わってくださいました。学生たちにとっては、とても深い学びになり、私たち教員にとっても大きな励ましをいただきました。ありがとうございました！



小学生になったTくんは、「久しぶりに砂遊び」で、うれしそう、楽しそうです。5月末ですが、今年はなぜか肌寒い日ですが、「水を出したい」とご要望があって(子どもから)やはり水を出し始めます。実は、準備をしながら学生たちには一応確認しています。「水を出すといわれたらどうするの？」皆口をそろえて「大丈夫です。着替えを持ってきました！」と、心強い返事でした。1年生頼もしいです！



庭は一面シロツメクサが花盛りでした。早速学生たちが朝から花飾りを作っていました。

とても上手に作ってくれています。楽しそうです。



Tちゃんもお姉さんに作り方を教わって作り始めました。集中して作り上げて素敵な花冠になりました。



大きな首飾りを作ったのは、Sちゃん・・・3年生になりました。



どんどん水が流れています。Eくん、Sくん、裸足で土木工事に夢中です。

ゆったりと時間が流れています。ホッとする空間と場を作るのは、親子の皆さんと学生たちの共同作業のよ
うに感じます。みんなとても穏やかで、のびやかに楽しめます。

自分の時間を一人一人が作っていく光景でしょうか。



TくんとKちゃんきょうだいは、お姉さんと一緒にシロツメクサだけでなく、ハルジオンなどほかの花も選んでつんできました。お父さんにプレゼントするのに、コップに水を入れてしおれないように、工夫しました。

お父さんは感激です！



おやおや・・・紙粘土に絵の具を上手に混ぜて、素敵な色を作ってハートができます。



くまさんを3匹乗せたのだって。素敵です。



3年生のSちゃんに刺激を受けて、1年生になったKちゃんもハートのくまさんを作りました。すっかり同じでなく、しっかり自分らしさを出した作品です。すごいなあ・・



かわいいワンピースを着たYちゃんは今日は折り紙を上手に折ります。年中さんになりました。

それに刺激されたのは学生でした。いつの間にか、お姉さんが夢中になって折り紙を折って、「久しぶりで楽しかった」と目を輝かせていました。遊びの先生は子どもたちです。



子どもたちの「表現」はどんどんつながり広がっていくのですね。大きな模造紙にクマさんを描いた作品を完成して、今日の遊びは完結だったのかもしれませんが。

学生たちと一緒に、今年度も子どもの世界、遊びや創造の面白さを、楽しませていただきます。

土曜日半日で本当に頭も心もがすっきりして、5歳若返ったかも・・また、遊びに来てください！

<6月・7月・8月の予定>

6月7日(土)	絵具であそぼう
6月14日(土)	絵具であそぼう
7月5日(土)	水遊びをしよう
7月12日(土)	歌あそびコンサート参加：講堂 *短大企画 保育セミナー(学生全員参加) オープンキャンパス合同
7月26日(土)	水遊びをしよう
8月2日(土)	さくらっこ夏祭り *学生企画・ オープンキャンパス合同

*7月12日歌遊びコンサート参加は後日チラシよりお申し込みください。

*暑い日は水遊びが始まります。砂場にも水を出しますので、お着替えなどご準備ください。

★ご参加の方は、前日までにメールでお申し込みください。

狩野奈緒子(桜の聖母短期大学) naoko-k@ssjc.ac.jp